



TRIBUNAL ELECTORAL DE TABASCO

Coordinación de Comunicación Social

Boletín de Prensa N°. 02/2007

- **RECONOCE EL TRIBUNAL ELECTORAL DE TABASCO LA LABOR DE LOS MAGISTRADOS DURANTE EL PROCESO ELECTORAL 2006.**

En Sesión Privada, El Pleno del Tribunal Electoral de Tabasco, presidido por el Licenciado José Francisco Quevedo Giorgana, entregó reconocimiento a los Magistrados Isidro Ascencio Pérez y Juana Inés Castillo Torres por la labor desempeñada durante el proceso electoral del 15 de octubre de 2006.



En el acto, los Magistrados Electorales agradecieron al Magistrado Presidente el reconocimiento a su labor y exhortaron al personal a seguir trabajando con profesionalismo con el nuevo Presidente, para llevar a buen término las resoluciones que emite el Tribunal Electoral de Tabasco.

Por su parte el lic. José Francisco Quevedo Giorgana, Magistrado Presidente de este Órgano Jurisdiccional, mencionó que se reconoce el esfuerzo realizado por el Lic. Isidro Ascencio Pérez en cuatro años de ardua labor, tiempo que estuvo al frente del TET como Magistrado Presidente, aunado al empeño de la Licenciada Juana Inés Castillo Torres, *“yo veo en el reconocimiento de ellos un impulso que ellos han tenido durante toda su carrera y ahora que han depositado en mi su confianza al elegirme Presidente, debo mejorar lo que ya está bien hecho”*.

“Le reitero mi reconocimiento a mis compañeros y quiero finalizar con una frase que reza ‘la amistad así como la lealtad son cosas importantísimas, son algo que está mas allá de la conciencia y que la práctica cotidiana quiero verla con ustedes”.



TRIBUNAL ELECTORAL DE TABASCO

Coordinación de Comunicación Social

Este año se avecina una ardua labor al Tribunal electoral de Tabasco, en lo que respecta a la elección de delegados, así como los Juicios Para la Protección de los Derechos Político electorales de los Ciudadanos, amén de las cuentas que se tienen que revisar del dinero que se le entregó a los partidos políticos para gastos de campaña.